

François-Christophe avait d'ailleurs très (8)
peu d'aisance, et nous ne savons rien de son en-
fance: « Sans le secours de ma mère, écrit-il, à peine
savais-je reçu l'éducation la plus ordinaire... »
Il avait épousé une demoiselle Marie Martine
Capet, qui lui donna douze enfants, dont cinq
morts en bas-âge à Versailles ou à Houdan, son
fils Marc-Antoine (qui suit) et six filles, savoir:
Marie, devenue Mme de Gournay

née à Versailles le 4 nov. 1736

Marie Hippolyte (Mme de Caux) Blaquetot) —
née à Versailles le 14 fév. 1739.

Albertine, Louise, Elisabeth (née à Houdan, 16 mars 1744).

Victoire Geneviève d° ... 13 avril 1746

Elisabeth Sophie d° ... 25 juin 1751.

* Et une autre fille dont le nom n'est pas par-
venu jusqu'à nous.

Or, Lescure, dans sa correspondance secrète, sous
Louis XVI, écrit que: « Le C^{te} de Grasse [l'Amiral] — a
marie son fils à Mme Thierry, fille du 1^{er} Valet de
Chambre du Roi, le 12 mars 1781 » Est-ce cette der-
nière fille [née peut-être en 1755 ou 56, et ayant par suite
environ 25 ans en 1781], qui aurait épousé ce de Grasse
si Lescure ne s'est pas trompé? ... Alors, dans ce
cas, les Grasse étant alliés, par l'Électeur de
Brandebourg, avec la Maison d'Espagne / donc